

ACTUALITÉ

INFO EN IMAGES BLOGS DÉ

SUIVRE LE FIGARO LE SCAN

R

Politique International Société

Sciences Santé Environnement Météo

Phoques: A.Delon s'associe à B.Bardot

AFP Mis à jour le 15/04/2010 à 16:35 | publié le 15/04/2010 à 16:35 Réactions (2)

J'aime

Tweeter < 0

S'abonner au Figaro.fr

L'acteur Alain Delon "s'associe" à son amie l'ancienne actrice Brigitte Bardot pour "dénoncer" l'abattage d'environ 400.000 phoques au Canada "dans des conditions ignobles", a annoncé la fondation Bardot. Dans une lettre rendue publique, adressée au Premier ministre canadien, Alain Delon estime que "cette surenchère dans l'horreur est une provocation, après la fermeture du marché européen aux produits issus de cette boucherie".

"Mais c'est surtout une attitude irresponsable car la mortalité des jeunes phoques est très élevée cette année en raison du manque de glace", poursuit-il. "Sortir l'artillerie lourde +avion de repérage, navires de pêche+ pour aller traquer les quelques survivants est une honte !", s'indigne l'acteur.

Dans son courrier, Alain Delon demande au Premier ministre canadien Stephen Harper "d'intervenir personnellement et de mettre un terme immédiat à cette saison de chasse qui a déjà fait bien trop de victimes", indique la Fondation. "Les Français sont très attachés au Canada mais ils ne comprennent pas cette politique d'extermination alors qu'il est urgent de mener une politique de préservation", estime Alain Delon.

 Commentaires (2) | J'aime (1) | Partager | Classifier |

Le Flash

Actu

Éco

23h24 ASO rachète le Tour de
 22h36 L'ex-patron d'UniCredit
 22h07 Wall Street finit sans di
 21h53 TVA sociale : les regrets
 21h44 Nucléaire iranien: nouve
 20h50 Reprise Lejaby dans "l'i
 20h48 Le pétrole finit en net re
 19h48 5 contrats pour Vinci au

 | Tout le Flash Économie

CAC 40 : 3.376,66 (+0,27%)
 Bourse | mes outils | cotations

